

Antrag

Hiermit fordere ich die Stadt München - insbesondere das Referat für Gesundheit und Umwelt - auf, den Flyer zum Thema „Lärmschutz“ (Hausarbeits- und Musiklärmverordnung) umgehend heraus zu bringen.

Begründung:

Auf meine Nachfrage im Umweltladen am Rindermarkt erhielt ich heute die Auskunft, ein entsprechender „Flyer wurde bereits vor drei ! Jahren im eigenen Referat in Auftrag gegeben“.

Das Angebot eines kopierten Zettels (siehe Rückseite) - über Jahre hinweg - stößt bei mir auf großes Unverständnis und ist insbesondere zur Bürgerinformation / Öffentlichkeitsarbeit NICHT geeignet.

Die umgehende Erledigung des „Auftrages“ wäre deshalb mehr als wünschenswert.

Mit freundlichen Grüßen

Monika Assal